Was ist die Welt

Als ich von meiner Cousine Kerstin erfahren habe, dass sie ein Baby bekommt, habe ich es nicht glauben können. Nach 9 Monaten war es endlich so weit. Am 25. Mai 2015 um 16:00 haben wir einen kleinen Felix bekommen. Anschließend auf Eisertweg 9 ein Sektempfang. Auf die glückliche Familie Webster. Danach hatten wir die Idee, einen Storch aufzustellen. In Zusammenarbeit mit der Gasse haben wir am Nachmittag geplaudert und auf Felix getrunken. Am Samstag, den 27.6 2015 war die Taufe. Da waren die Eltern von Chris da, Willi und Wolli von Australien angereist, und erlebten die Taufe von Ihrem Enkelkind mit. Jetzt heißt er Felix Webster und ist seit 24. Mai 2016 ein Jahr alt. Wir wünschen dir in deinem weiteren Leben, dass du gesund leben kannst, lieber Felix.

Tobias Hetzendorfer, Dezember 2016